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2018～19年度	国際□―タリー テーマ
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2018～19年度	国際□―タリー会長

バリー・ラシン

成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"

インスピレーションになろう

★会長 成 田 	 豊 ★幹事 弗 田 和 則 	 ギ

《第2630回例会》第24号 3月 13日 (水)
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会長エレクト研修セミナー報告

会長エレクト	 斎藤	 秀司 会員
3月 61]新 入会員卓話

中野	 進一 会員

2018～ 2019〈 第 2629回例会 〉

第23号		3月 6日の記録 皆々様には、′a災 でご活躍の事と念 じており

ます。

我子はあれからさらに学び、学んだ分野に就

職 し、なんとかがんばっております。それを見

ていて、不安でもあり頼もしくもあります。そ

ういう日々が続いている一それは、一方ならぬ

ご芳情を受けたからであり、一別以来の無音に

躊躇 しながら、どうしてもお礼を申し上げたく、

せめてお手紙だけでもと、思った次第です。が、

言葉たるずでだせ くままのたり書きしかできず

失礼の段、ご容赦下さい。

本当にありがとうございました。

厳 しぃ寒さの中、日脚 も少 しづつ伸びはじめ

ている事に、春は近いと、さとされます。光ロー

ダリークラブの皆々様のこれからのぃっそうの

ご繁栄とご健康をお祈 り申し上げます。敬具

レーション
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★誕 生 祝

★結 婚 祝

会	 成lll		 豊 会長

唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテスト

占III会 員 (20日 )、 南木会員 (31日 )

吉田会員 (3日 )、 石橋会員 (6日 )

間島会員 (19日 )
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◎会長報告	 成1日 		 豊 会長

〇十数年前当クラブの奨学生であった方のお母 さんか

ら当クラブ宛にお 手紙が来てますので紹介します。

啓	 突然のお便 りにて失礼申 し上げ

|

ま す 。 私 	|
|

高恙 を受	|
|

|	は、十余年前にロー ダリー クラブの ご

|	けた者です。

○先 日お送 りしました奨学会規程変更について協議 し

ます。これより改正のための定例会を開催いたしま

す.|ll席 委員会か らご報 lifお 願いしますc

出席委員会 (増山委員長)

会員数19名 のうち本H出席16名 です。

会員数の113が 出席ですので、 クラブ細則第 5条

第 3節 により本 ||の例会は成立いたします.改 IE案

の内容につ きましてご意見をお聞 きします.(特 に

なしの声)それでは採決 します.賛 1司 する方は拍手
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をお願いします。(拍手)細則第16条 により出席会

員数2/3の 賛成がありましたので2019年 3月 6日 を

もって改正となります。ご協力ありがとうございま

した。

◎幹事報告	 守田	 誠次 副幹事
○当クラブ3月 20日 の例会は、祝日週休会となります。
○他クラブ例会変更	3月 18日 0函館亀田RC自 主体

会、19日 (力函館東RC移動夜間例会に変更です。
○例会終了後、理事会を開催いたします。

◎親睦活動委員会	 増田	 定雄 委員長
ニコニコBOX投入報告

成田会長……中野進一会員卓話お願いします。

石橋会員・吉田会員
……結婚祝ありがとうございます。

森会員・増田会員・間島会員・阿相会員・深瀬会員
……月初めです。

渡部会員……お久しぶりです。

南木会員……ボックスに協力。

◎新入会員卓話	 中野	 進一 会員

私は1973年生まれ、親父は亀田町で床屋をやってい

ました。なんとか高校には行き、親孝行のために卒業
だけはしようと思い、小学校から続けている野球を中
学、高校でも続けました。当時の大谷高校野球部は、
3年生、	2年生の先輩が練習せず、	1年生が練習でき
る環境ではなく弱かったです。新人戦から野球の上手
な人が集まり、一回ちゃんと練習してみようと話し合
い、集中的にやりました。監督が柔道の先生であまり
野球を知らない方でしたが、一回戦11対 0の 5回 コー
ル ドで勝ち、チームはまとまっていました。
全国的にも強豪校として有名な自転車部と同じ筋力

トレーニングをしました。その甲斐もあり練習では打
てば飛び、自信持って臨んだ練習試合ですが20点取ら
れ負けました。春の大会が始まって監督に「サイン出
さないでくれ。自分たちの力で試合を進めたい。経験
積ませたいから1年生ピッチャーだけは出してくれ」

◎ 2月 20日 出席報告 (増 山 	 正 委員長)

とお願いしましたが、あっさリー回戦負け。その後、

練習から何から全部自分達で考え、練習試合で初めて

有斗高校に勝ちました。20対 0で負けてからは一回も

負けることなく、これはいけると思っていた最後の夏

の大会では知内と有斗と同じBブロックに入り、順調

に勝ち進み準決勝で知内高校 と対戦です。私はピッ

チャーでしたが、	2日前にスパイクの裏の中敷きに開
いた穴で、歩けないくらいのケガをしてしまいました。

3回 もつかどうかのところ、初回に3点取られまし

た。相手のベンチは私が走れないことに気づき、	2回
からバント攻撃。サー ドの後輩がすぐ脇を守ると相手
はバントの構えからバスターに攻撃法を変えました。

そういう状況ながら、チームの仲間はファールフライ

で2M以上離れて取れない球でもキャッチを試みるプ

レーに私は感動し、	6回 まで投げましたが、結局負け

ました。今思い出しても涙が出てきます。

夏の大会準決勝がラジオ実況され、アホだった息子
の活躍に親戚から電話がきたことを父は自慢げに話し
ていて、少しは親孝行できたかなと感じました。高校

卒業後すぐに親父が自血病にかかり、	1年弱で亡くな
りました。亡 くなってから親がいないことのきつさを

感じました。給料も少なく、自分の給料以外で遊ぶこ

とができず、給料がいい転職先は肉体労働でした。今
の会社には、結婚した後の平成 7年に入りました。赤
ちゃんが出来、仕事を一生懸命して風邪をひいても休
みませんでした。先代の社長にお前が社長やれと言わ
れ、社長は10年前に亡くなり、現在社長を引き継いで
おります。

仕事の内容は下水の浄化槽をおもに手掛けており、
創立50年 です。社長なって5年ですが、必死でお金を
作る、仕事を作る、人と付き合うなどしています。社
長とは、こんなにも大変なんだと解 り始めました。自
分の息子も同業者で、昨年まで一緒に働いていました
が、現在は弗田会員に預けていて、私を超えてほしい
と願っています。私の会社の特徴は、仕事は真面日、
平均年齢35歳 と業界で一番若いことです。フットヮー

ク良く、真面目に真剣に仕事をする従業員には頭が下
が ります。

(会報担当者 :村井		 茂 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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文 字 組 版 と画 像 処 理 をプ ロ デ ュ ー ス

チ ラ シ・バ ン フ レ ッ ト・ DMの 企 画 ・デ ザ イ ン か ら
記 念 誌 ・会 報 ・研 究 論 文 の 組 版 ・印 刷 を

トー タ ル で サ ポ ー トします 。
総合デジタルシステム

肛基経共立印刷
函館市吉川町6番 6号
1日,43-7650	FAX	43-1475
e‐ ma‖ :kyoinsa@seagreen.Ocn.ne」 p

会 員 19名
出 席 率 対 象 会 員 18名
出席 除会員(a) 1名

出席規定免除会員(b) 0名
当 日 出 席 11名 当 日 欠 席 7名
他クラブ出席 3名 出 席 合 計 14名

出	 席	 率 77.7896

2019年 3月 20日因

祝日週休会
2019年 3月 27日困

卓			 話

道南いさりび鉄道(掬 社長	 小上	 一郎 様

次回のプログラム

(広告掲載 :渡部	 二康 会員)


